
  

概況

JP1 バージョン10 のご紹介

日　時　：  2013年4月12日（金）  14:00-18:00 

会　場　：  静岡県コンベンションアーツセンター　

　　　　　グランシップ 

参加者　 ：  JP1ユーザ様 6名（5社）、株式会社日立製作所様 

プログラム 

・ ご挨拶

・ 『日立製作所が語るJP1の軌跡と未来』

・ 『JP1最新アップデート〜「バージョン10」の全貌〜』

・ 座談会

・ 懇親会

『日立製作所が語るJP1の軌跡と未来』

　　　　　　　　　　　　　　　株式会社日立製作所　瀬戸山 正幸氏

JP1の開発元である日立製作所様から、JP1の開発経緯や、現在の市場評価、

特長、品質保証の取り組みなどを発表していただきました。

JP1の誕生のきっかけから、アシストとの協業開始、現在の市場動向、そして今

後の展望について熱く語られました。

Report

JP1ユーザ会in静岡 

開催報告

最新バージョン10の新機能をご紹介。

座談会では日立製作所様の技術者も交え、活発な意見交換が

行われました。

『JP1最新アップデート〜「バージョン10」の全貌〜』

株式会社アシストからバージョン10の新機能について、各製品カテゴリ毎にご説明いたし

ました。はじめに、新製品「JP1/Automatic Operation」についてお話しし、ジョブ管理製品、

監視管理製品、資産管理製品の機能拡張点をご紹介させていただきました。

座談会の様子



  

JP1座談会 〜JP1開発者を交えた意見交換〜

株式会社アシスト 中日本支社  JP1ユーザ会事務局　chubu_jp1@ashisuto.co.jp  TEL:052-232-8211

JP1ユーザ会に関するお問い合わせ

ジョブ管理グループ

http://www.ashisuto.co.jp/prod/jp1/users/index.html

前回の座談会同様、ご利用いただいている製品を中心に分かれ、意見交換をしていただたきました。

日立製作所様の技術者の方々にも同席いただきユーザ様の声を直接お聞きいただきました。

■監視管理グループ（一部資産管理）

◯JP1製品に対するコメント

　・JP1はGUIで容易に監視設定ができる点が大きなメリットだと感じる。

　・資産管理製品のアプリケーション配布機能が非常に良い。

◯監視管理製品への要望　

　・サーバ毎に最適なしきい値を調査するのが難しいので、自動的にサーバ

  　リソースの監視しきい値を算出するような機能があると嬉しい。

　・IMのフィルタ機能で監視するイベントを整理したいが、Windowsイベントの

　  要不要の整理が難しい。メーカーによる推奨監視設定などがあると嬉しい。

◯座談会の感想

　・開発者の方も参加する座談会は新鮮で良かった。

　・活発に意見交換ができて今後の運用の参考になった。

■ジョブ管理グループ

◯JP1製品に対するコメント

　・他のジョブ管理製品に比べ、操作性がかなり良いと感じる。

◯ジョブ管理製品への要望

　・「グループの最上位に戻る」、「ジョブグループをたたむ」などのショートカット

　  キーを使った操作ができるとなお使いやすい。

　・V10からリトライの機能が増えたとのことだが、アイコンの右上にリトライ回数

　  の表示が出てくるとさらに良い。

　・互換モードは今後も是非なくさないでほしい。

◯座談会の感想

　・他社の運用方法が聞けて課題の共有と対応方法を考えられた。

　・普段運用で疑問に感じていたことが解消できて良かった。　

監視管理グループ

懇親会の様子

皆様にご愛用いただいているJP1製品ですが、ユーザ様の生の声が直接日立製作所様まで届き、皆様のためのJP1となることを期待しています。
本ユーザ会を通じ、ユーザの皆様と日立製作所様との橋渡しとなる活動ができれば幸甚でございます。
今後ともご愛顧のほど、そしてユーザ会へのご参加のほど、何卒宜しくお願い申し上げます。

■ユーザ会全体のご感想

　当日、実施した参加アンケートや懇親会では、今後のユーザ会やJP1について多くのコメント

　をいただきました。

◯ご参加いただいたユーザ様からの声

　・JP1ユーザ会には今回初めて参加した。座談会ではどんな話題が出るか心配だったが、

　  盛り上がり良い経験になった。

　・他社での運用方法を聞き、気付かされたところがあった。

　・また次回も是非参加して新たな情報を得ていきたい。

　・実際の運用を見てみたいので今後のユーザ会では見学会などがあると良い。

参加者の声
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